



Eric Holcomb, gobernador
Estado de Indiana

División de Servicios de Discapacidad y Rehabilitación

First Steps

402 W. WASHINGTON STREET, P.O. BOX 7083
INDIANAPOLIS, IN 46207-7083
1-800-545-7763

Minutas de la reunión del Consejo Coordinado Interagencial

13 de septiembre de 2023

De 10 a. m. a 12:30 p. m., hora del este

Miembros del ICC que asistieron: Cory Best (copresidente), Jason Berty, Laura Burklew, Ed Clere (representante), Erica Deathe, Robyn Duffy, Mariann Frigo, Charlie Gibson, Alexandra Hall, Lindsay Holley, Jennifer Owens, Megan Purcell, Ashley Wake (sustituto de Angie Vaughn), Stacy Williams, Deanna Woodruff

Miembros del ICC que no asistieron: Mark Guyer (presidente), Rachael Foster, DJ Glander, Kristi Linson, Erica Miller, Tanya Merritt-Mulamba, Courtney Penn, Sarah Sailors

Miembros del personal del estado de First Steps que asistieron: Christina Common, David Brandon-Friedman, Katie Goodwell, Maggie McCall, Barbara Sanders, Marie-Therese Smith, Jessica Tomasino, Amy Torres, Connie Young

Bienvenida y presentaciones

Cory Best, vicepresidente del ICC, dio inicio a la reunión a las 10:07 a. m. y les dio la bienvenida a todos. No se compartió ninguna historia familiar.

Aprobación de las minutas de mayo de 2023

Cory Best solicitó una moción para aprobar las minutas de la reunión de julio. Megan Purcell presentó una moción para aceptar las minutas de la reunión según están escritas. Mariann Frigo apoyó la moción y se sometió a votación:

13 miembros la aprobaron y 1 se abstuvo. Se llevó adelante la moción.

Actualización del Hub de First Steps e IN EI

Christina Commons, directora de First Steps, dio información actualizada sobre la capacidad del programa, la estructura de financiamiento y los costos de los servicios estatales del ejercicio fiscal 23. Compartió que Jessica Tomasino, subdirectora, dejaba el equipo de First Steps a finales de septiembre y le dio las gracias por su servicio a los niños pequeños y las familias de Indiana. (Ver PowerPoint adjunto).

Resumen de los subcomités

Defensa:

El representante Clere presentó el resumen. Afirmó que el grupo habló de encontrar una tarifa de reembolso diferente para los proveedores que atienden a las zonas rurales del estado. Una agencia declaró que ya lo está haciendo para sus proveedores. El grupo también habló del uso de la tecnología para la contratación y la retención. ¿Cómo podemos encontrar una mejor manera de adecuar a los proveedores a su especialidad (es decir, la alimentación)?



Además, ¿cómo mantenemos en el sistema a los proveedores a tiempo parcial? ¿Puede utilizarse el portal para padres y madres del Hub de EI con el fin de ampliar el trabajo de los terapeutas?

Fiscal:

Jason Berty presentó el resumen. El grupo habló de la contratación y retención de proveedores en torno a la fatiga por compasión, el autocuidado de los proveedores y las cuestiones de seguridad en el campo de las visitas a domicilio. El grupo intentó aportar ideas como las de Texas y Carolina del Norte que pudieran funcionar en Indiana. También se debatió un criterio de vertido universal que se utilizaría en todo el estado. ¿Necesitamos ofrecer una supervisión reflexiva para dar a los proveedores una salida que los ayude con el agotamiento? ¿Qué podemos hacer para apoyar a los proveedores?

Evaluación de PD/infantil:

Megan Purcell presentó el resumen. Este grupo delimitó las herramientas de evaluación infantil. Las finalistas son AEPS-3 y el Perfil de Aprendizaje Temprano de Hawái (HELP). Se hará una recomendación formal al ICC en la reunión de noviembre.

Informe del gobernador de 2023

Christina declaró que este informe debe estar en la oficina del gobernador el 1 de noviembre de 2023. Janet Ballard, del Centro de Primera Infancia, está elaborando el informe este año.

Nominaciones del Comité Ejecutivo de 2023

Se recomendó que Cory Best se convirtiera en presidente del ICC y que DeAnna Woodruff (madre) fuera la vicepresidenta del ICC. Tanto Erica Deathe como Alexandra Hall expresaron su interés por formar parte del Comité Ejecutivo. Se someterá a votación formal en la reunión de noviembre.

Informe legislativo

El representante Clere declaró que el próximo Informe del gobernador puede utilizarse para la defensa. El 2023 fue un año presupuestario en el que se aprobó un presupuesto para 2 años. Los legisladores no están reunidos, pero trabajan tras bastidores. Para ver cualquier reunión, puede ir a IGA.in.gov y reproducir en directo las reuniones que le interesen. Este es un buen momento para ponerse en contacto con sus legisladores locales. ARC de IN e IN-ARF pueden ayudar a establecer vínculos.

Comentarios de los miembros del ICC y del público

Cory Best preguntó si había comentarios. Mariann Frigo, miembro del ICC, anunció que su agencia acababa de recibir una subvención para ofrecer controles de la audición cada tres meses en las guarderías de su zona. No se hicieron otros comentarios.

Suspensión

Cory Best presentó una moción para suspender la sesión de la reunión. Jennifer Owens presentó una moción para suspender la sesión, y Megan Purcell la respaldó. Se dio lugar a la moción y se levantó la sesión de la reunión. La próxima reunión es el 8 de noviembre de 2023.

Janet Ballard, apoyo del personal del ICC, envió respetuosamente las minutas.